

Psychiatrische Praxis

November 2007 · Seite 365–412 · 34. Jahrgang

Serie · Szene · Media Screen		Series · Scene · Media Screen	
403	Titelbild Sue E. Estroff <i>Holger Steinberg</i>	403	Cover Picture Sue E. Estroff
403	Szene Psychiatrie in Deutschland <i>Tilman Steinert</i>	403	Scene Psychiatry in Germany
404	Begrenzung des Zugangs von Pharmareferenten zur Klinik – und die Folgen <i>Martin Hambrecht</i>	404	Limiting the Access of Medical Representatives to the Clinic – and its Consequences
404	Deutsche Psychiatrie als Exportschlager? Eine ökonomische Betrachtung <i>Helmut Hausner, Hermann Spießl, Göran Hajak</i>	404	German Psychiatry as Export Hit? Observations from an Economic Point of View
406	Psychiatrie backstage – Ein Projektbericht zu Transparenz und Entstigmatisierung der Krankenhauspsychiatrie <i>Christopher Rommel</i>	406	Psychiatry Behind the Scenes – A Project Report on Transparency and De-Stigmatisation of Hospital Psychiatry
407	Media Screen Balintgruppe: Die Arzt-Patient-Beziehung im Buch <i>Philipp Portwich</i>	407	Media Screen Balint Group: The Doctor-Patient-Relationship in a Book
408	Facharztprüfung Psychiatrie und Psychotherapie – 1000 kommentierte Prüfungsfragen <i>Raoul Borbé</i>	408	Specialising in Psychiatry and Psychotherapy – 1000 Commented Examination Questions
408	Virtuose Prodromi <i>Tilman Steinert</i>	408	Virtuoso Prodromi
409	Didaktischer Paradigmenwechsel <i>Tilman Steinert</i>	409	A Didactic Paradigm Shift
<hr/>		<hr/>	
410	Mitteilungen der BDK		
<hr/>		<hr/>	
411	Neue Bücher / Vorschau		
<hr/>		<hr/>	
412	Kongresse		

Impressum auf der letzten Seite